



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 27 septembre 2023

1^{re} lecture : Esd 9, 5-9

Évangile : Luc 9, 1-6.

En ce temps-là, Jésus rassembla les Douze ; il leur donna pouvoir et autorité sur tous les démons, et de même pour faire des guérisons ; il les envoya proclamer le règne de Dieu et guérir les malades.

Il leur dit : « *Ne prenez rien pour la route, ni bâton, ni sac, ni pain, ni argent ; n'ayez pas chacun une tunique de rechange. Quand vous serez reçus dans une maison, restez-y ; c'est de là que vous repartirez.*

Et si les gens ne vous accueillent pas, sortez de la ville et secouez la poussière de vos pieds : ce sera un témoignage contre eux. »

Ils partirent et ils allaient de village en village, annonçant la Bonne Nouvelle et faisant partout des guérisons.



Le missionnaire, n'est pas un conquérant. C'est dépouillé, les mains vides, comme un mendiant qu'il est envoyé en mission, appelé à ne s'appuyer que sur Dieu. « *Et si nous avons une telle confiance en Dieu par le Christ, ce n'est pas à cause d'une capacité personnelle que nous pourrions nous attribuer : notre capacité vient de Dieu.* » (2 Co 3, 5) Témoigner de Dieu ne requiert pas des capacités exceptionnelles mais une confiance en Dieu et simplement une manière d'être présent aux autres.

Bonne journée

P. Mickaël